

# WARTA

## Pemerintah Kecamatan Batu Brak Adakan Pra Musrenbang Tingkat Kecamatan

Tri - [LAMBAR.WARTA.CO.ID](http://LAMBAR.WARTA.CO.ID)

Feb 7, 2022 - 23:09



*Pra Musrenbang Kecamatan Batu Brak*

Pemerintah Kecamatan Batu Brak Kabupaten Lampung Barat mengadakan kegiatan Pra Musrenbang Tingkat Kecamatan yang dilaksanakan pada Hari ini senin, 7 februari 2022 bertempat di aula Kec. Batu Brak Kab. Lampung Barat.

Adapun agenda yang di bahas yakni persiapan musyawarah perencanaan pembangunan tingkat Kecamatan Batu Brak yang akan di laksanakan pada tanggal 21 februari 2022 mendatang dengan agenda utama Sinkronisasi Program dan Usulan Pembangunan di tengah-tengah masyarakat Kec. Batu Brak Kab. Lampung Barat. Turut hadir dalam acara tersebut yakni Camat Kecamatan Batu Brak, Danramil Batu Brak ( menyertakan Bhabinsa ), Kapolsek Sekincau ( Menyertakan Bhabinkamtibmas ), Kepala UPT Puskesmas Kec. Batu Brak, Kepala KUA Kec. Batu Brak ( Menyertakan penyuluh agama, Koordinator PPL Kec. Batu Brak ( Menyertakan Gapoktan Se Kec. Batu Brak ), Koordinator PLKB Kec. Batu Brak, Koordinator Wilayah Dinas Pendidikan Kec. Batu Brak (menyertakan kepala sekolah se Kec. Batu Brak, Pratin / Pj Pratin / Plt Pratin se Kec. Batu Brak, Ketua IWAPI Kec. Batu Brak, Pendamping Desa Kec. Batu Brak, Pendamping PKH Kec. Batu Brak, TSKS Kec. Batu Brak, Perwakilan Kepaksian Buay Pernong, Perwakilan Kepaksian Buay Bejalan di Way.



Dalam kesempatan ini Camat Kec. Batu Brak SUTIAN. S.pd. M.pd menghimbau kepada seluruh peserta untuk menyampaikan usulan program pembangunan yang ada di Kec. Batu Brak pada saat musrenbang di laksanakan nanti."Saya berharap masyarakat atau perwakilan masyarakat dapat menyampaikam apa yang menjadi usulan nya ketika di musrenbang nanti karena ini yang akan menjadi dasar Pemkab untuk menyusun sekali Prioritas di Kabupaten Lampung Barat ini". Ujarnya

Dalam rapat pra musrenbang tersebut di sepakati tempat pelaksanaan di laksanakan di pekon Balak yang akan dilaksanakan pada tanggal 21 februari 2022 mendatang.

"Saya berharap MUSRENBANG tingkat Kec. Batu Brak dapat berjalan dengan sukses, Dan saya menghimbau kepada seluruh masyarakat melalui aparatur pekon bahwa pada saat ini kita harus tetap waspada terhadap COVID 19 agar jangan sampai terjadi gelombang ke 3 dengan tetap melaksanakan protokol kesehatan". Inbuh Camat

Dan saya menghimbau kepada seluruh masyarakat agar selalu tetap waspada dalam beraktifitas terhadap gejolak alam yang belakangan ini terjadi cuaca ekstim sehingga kita harus ekstra hati-hati dalam beraktifitas, dan kepada seluruh pekon yang pada saat ini akan menyelenggara pemilihan Pratin agar di laksanakan secara jujur, adil dan terbuka serta pada saat hari pencoblosan tetap menggunakan protokol kesehatan. (Udo Sar)